
Siracusa.  "Map  Around
Ortigia", la nuova mappa del
centro  storico  della
Fondazione Val di Noto donata
alla città
Quattro percorsi all’interno di Ortigia per conoscerla, amarla
e viverla. E’ la nuova mappa del centro storico di Siracusa
denominata  “Map  Around  Ortigia”,  che  in  occasione
dell’anniversario dei 2750 anni di fondazione della città, la
Fondazione di Comunità Val di Noto ha donato a Siracusa. La
presentazione della mappa è avvenuta questa mattina nella sede
della Fondazione in ronco Capobianco, occasione per parlare
anche dell’impegno che in questi anni è stato avviato nel
territorio e nella formazione di nuove imprese. Infatti la
mappa  è  stata  realizzata  dalla  società  cooperativa
“HandleService”, impresa che lo scorso anno ha fatto parte
dell’Incubatore “Eureka 2.0”, promosso dalla Fondazione.
Attraverso lo studio dei percorsi e dei contenuti di realtà
aumentata si delineano delle passeggiate che possono diventare
luogo di nuove scoperte. Si trova un’indicazione puntuale di
edifici e monumenti, la definizione di tempi, di accessibilità
e l’individuazione di punti panoramici per raccontare così
l’essenza delle trasformazioni che sono avvenute nel tempo.
Inoltre la scelta di fornire al viaggiatore uno strumento che
basa  la  sua  comunicazione  sulla  realtà  aumentata  e  un
approccio di facile lettura, pone l’utente nelle condizioni di
essere a suo agio con questa nuova tecnologia. A presentare la
mappa sono stati il vice presidente della Fondazione Giovanni
Grasso e il presidente del comitato “Siracusa 2750” Giuseppe
Piccione,  alla  presenza  del  vice  sindaco  del  Comune  di
Siracusa  Francesco  Italia.  “Questa  nuova  mappa-  ha
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sottolineato il vice presidente Grasso – è stata realizzata da
una  cooperativa  che  si  è  formata  nell’Incubatore  della
Fondazione.  Questa  come  le  altre  imprese  stanno  lavorando
attivamente sul territorio, ognuno nei propri settori. Ed è
questa  la  mission  della  Fondazione,  nata  proprio  per
rigenerare coesione sociale e far ripartire il Sud. Questa
donazione è un atto di amore della Fondazione verso la città,
in cui ha sede e opera”. La mappa, inoltre, verrà distribuita
agli operatori turistici ed alle strutture ricettive della
città,  ma  anche  ai  commercianti.  “Abbiamo  accolto
positivamente  questo  gesto  della  Fondazione  ha  spiegato
l’assessore Italia – perché è un segno ulteriore di attenzione
al territorio per una realtà che sta facendo molto per il
territorio”. A sottolineare la rete creata con varie realtà in
occasione dei 2750 anni di fondazione della città è stato il
presidente del comitato Piccione. “Già altre aziende hanno
realizzato prodotti per questa ricorrenza – ha aggiunto –. Ora
la donazione di questa mappa da parte della Fondazione è un
ulteriore esempio concreto di impegno per il territorio, un
regalo per la città”. Alla presentazione della mappa hanno
partecipato  anche  il  vicepresidente  dell’Associazione  guide
turistiche di Siracusa Donatella Minardi e l’amministratore
unico della “HandleService” Marco Fiaccavento, che ha spiegato
gli itinerari realizzati alla scoperta del centro storico per
una migliore fruizione di edifici e monumenti storici. La
“HandleService”  è  composta  da  Massimo  Di  Rocco,  Marco
Fiaccavento e Carlo Gilè. “Siamo molto soddisfatti di questa
esperienza – ha detto

Noto.  Corsa  clandestina  di

https://www.siracusaoggi.it/95511-2/


cavalli  per  la  strada,  via
sbarrata da auto e scooter
Strada chiusa, sbarrata da scooter e auto e, lungo la via, un
rettilineo,  una  corsa  clandestina  di  cavalli,  molto
probabilmente  dopati,  con  in  ballo  scommesse  che,  secondo
indiscrezioni,  raggiungerebbero  cifre  esorbitanti.  Ad
assistere,  un  alto  numero  di  persone.  Su  tutto  questo,
 l’ombra delle organizzazioni criminali. La scena ripresa e
pubblicata su Youtube vede come scenario Noto e ha registrato
migliaia di visualizzazioni e un consistente numero di “like”,
come se tutto questo fosse normale, regolare. La competizione
filmata vedeva due scuderie contrapposte. Pubblicate anche le
immagini  della  premiazione  del  vincitore.  Entusiasmo  alle
stelle da parte di scommettitori e sostenitori. Tutto questo ,
nella massima disinvoltura e senza che nessuno abbia notato,
almeno apparentemente, nulla o sia comunque intervenuto per
bloccare  la  corsa.  Il  giro  d’affari  legato  alle  gare
clandestine di cavalli è stratosferico. Lo ha denunciato in
più occasioni anche la Lav, la lega anti-vivisezione,secondo
cui su questo ambito si concentrerebbe la massima attenzione
da  parte  della  cosiddetta  zoomafia.  A  far  scattare  le
indagini, una inchiesta del giornalista Paolo Borrometi su
laspia.it.

Palazzolo.  Lo  Spasso  di
AcreMonte:  dal  16  luglio
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isola  pedonale,  eventi  e
manifestazioni
Corso Vittorio Emanuele diventa isola pedonale. Dal 16 luglio
al 27 agosto, spazio allo Spasso di AcreMonte, con una serie
di  iniziative  frutto  di  un’intesa  tra  esercenti  e
amministrazione comunale. Si tratta di un percorso promosso
dalla Cna di Palazzolo, con un fitto calendario di eventi a
partire dal 17 Luglio. Si comincerà  con il festival Jazz del
fino al 19 luglio, la festa della pizza il 24, la rassegna
enogastronomica  di  Vicoli&Sapori  di  fine  luglio,  passando
dalla NotteRosa del 4 Agosto fino alle Notti di Cibele di fine
Agosto.  “Più che un’idea la stiamo presentando e vivendo come
una opportunità – commenta Nina Tanasi presidente comunale di
CNA Palazzolo – un’occasione di collaborazione tra esercenti,
operatori economici ed istituzioni costruita come modello di
progettazione dal basso con l’auspicio di far diventare queste
occasioni replicabili e durevoli. Questa città ha tutti gli
elementi per diventare epicentro turistico come qualche altra
realtà  del  territorio,  per  farlo  ha  bisogno  anche  di
iniziative  come  queste”.

Augusta. Natante rischiava di
affondare,  soccorso  in  mare
della  Guardia  Costiera:
illesi i due naufraghi
Rischiava  di  avere  conseguenze  serie  l’episodio  che  si  è
verificato  ieri  nelle  acque  al  largo  di  Brucoli,  dove  un
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natante, con due passeggeri a bordo, rischiava di affondare.
Tempestivo l’intervento degli uomini della Guardia Costiera,
coordinati dalla Capitaneria di Porto di Augusta. L’allarme è
scattato nel tardo pomeriggio. Dal natante era partita la
richiesta  di  soccorso.   Quando  gli  uomini  della  Guardia
Costiera hanno raggiunto il luogo indicato, hanno notato un
natante capovolto e in stato di galleggiamento precario. I due
soggetti erano nel frattempo stati soccorsi da un’imbarcazione
di passaggio. Sono stati condotti a terra sul battello GCA79,
non avendo bisogno di essere sottoposti a cure.

 

(Foto: repertorio)

Ortygia  Business  School,  a
Siracusa  la  scuola  di  alta
formazione manageriale
Con l’obiettivo di fare un focus sulle reali necessità del
nostro sistema imprenditoriale in materia di qualificazione
del  management  e  di  conoscere  le  potenziali  attività  da
sviluppare insieme, nella sede di Confindustria Siracusa, in
Viale  Scala  Greca,  venerdì  14  luglio  alle  16,00,  verrà
presentata  agli  imprenditori  l’Ortygia  Business  School,  la
scuola di alta formazione manageriale che opera a Siracusa
diretta da Lucrezia Reichlin.
L’evento, promosso dal Presidente dei Giovani Imprenditori,
Giuseppe  Giardina  Papa,  che  è  anche  Vice  Presidente  di
Confindustria  Siracusa  con  delega  all’education,  vedrà  la
partecipazione del Presidente di Confindustria Siracusa, Diego
Bivona  e  della  Presidente  dell’Ortygia  Business  School,
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Lucrezia Reichlin.

Siracusa.  Nel  progetto  Care
Mediflora le grotte Monello e
Palombara  e  il  complesso
speleologico  Villasmundo-
S.Alfio
Le riserve naturali integrali “Grotta Monello” di Siracusa,
“Grotta  Palombara”  e  “Complesso  speleologico  Villasmundo-
S.Alfio” di Melilli, gestite dal centro di ricerca Cutgana
dell’Università  di  Catania,  saranno  coinvolte  nel  progetto
internazionale  “Care-Mediflora:  Conservation  Actions  for
Threatened Mediterranean Island Flora: ex situ and in situ
joint actions”. Un progetto finalizzato alla promozione delle
azioni pratiche di conservazione ex situ e in situ per le
specie  maggiormente  minacciate  della  flora  siciliana  nelle
aree protette gestite dal Cutgana.
In  particolar  modo  nelle  tre  aree  protette  siracusane  si
procederà  alla  tutela  della  specie  Urtica  rupestris  Guss.
(endemismo ibleo).
Il  progetto  prevede  azioni  anche  nella  riserva  naturale
integrale  “Isola  Lachea  e  Faraglioni  dei  Ciclopi”  di  Aci
Trezza  nel  Catanese,  sempre  gestita  dal  Cutgana,  dove  si
procederà all’eradicazione di alcune specie aliene fortemente
invasive  come  la  Opuntia  ficus-indica  (L.)  Mill.  e  la
Ailanthus  altissima  (Mill.)  Swingle  e  alla  contestuale
traslocazione di Dianthus rupicola Biv. subsp. rupicola, taxon
endemico delle rupi della Sicilia e Italia meridionale.
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Nella  riserva  naturale  orientata  “Vallone  di  Piano  della
Corte”  di  Agira  (gestita  dal  Cutgana),  si  procederà  alla
traslocazione di Astragalus raphaelis Ferro, endemismo siculo
classificato,  secondo  la  metodologia  IUCN,  come  gravemente
minacciato. Interventi anche sull’Isola Bella di Taormina.
Le attività saranno svolte nel rispetto delle norme previste
dai decreti istitutivi e sotto la supervisione del personale
del Cutgana.
Ben 6 i partner del progetto operanti nelle maggiori isole del
Mediterraneo, sotto la supervisione del Mediterranean Plant
Specialist  Group  (SSC)  della  Iucn:  Fondazione  giardino
botanico di Sòller (Isole Baleari, Spagna), Assessorato Difesa
ambiente della Regione della Corsica, Conservatorio botanico
nazionale  (Francia),  Centro  servizi  Hortus  Botanicus
Karalitanus  dell’Università  di  Cagliari,  Dipartimento  di
Scienze biologiche, geologiche e ambientali dell’Università di
Catania, MAICh – Istituto agronomico Mediterraneo di Chania
(Creta, Grecia) e l’Istituto di Ricerca agraria di Cipro in
collaborazione con il Dipartimento Forestale (Cipro).
“Il  progetto  si  inquadra  in  una  più  ampia  collaborazione
tecnico-scientifica  e  formativa  avente  come  obiettivo
specifico quello di effettuare ricerche e produrre dati –
spiega  il  responsabile  scientifico  del  progetto  per
l’Università di Catania, Gianpietro Giusso del Galdo -, nonché
di  svolgere  tirocini  formativi,  seminari  e  attività  di
divulgazione  scientifica,  per  una  maggiore  comprensione  e
fruizione  dei  valori  naturalistici  presenti  nelle  aree
protette”.
In  questi  giorni  sono  stati  effettuati  da  18  esperti  dei
diversi partner – capofila lo svizzero Bertrand de Montmollin
dell’Iucn – alcuni sopralluoghi nelle aree protette “Complesso
speleologico  Villasmundo-S.Alfio”,  “Grotta  Monello”,  “Isola
Lachea” e “Isola Bella” alla presenza dei direttori delle
riserve naturali (Elena Amore per la Villasmundo, Domenico
Catalano per l’Isola Lachea, Salvatore Costanzo per la Grotta
Monello),  del  botanico  Saverio  Sciandrello  e  del  geologo
Giovanni Sturiale del Cutgana.



Alfio Russo – Cutgana, Università di Catania

Tornato a casa il diciottenne
scomparso, la madre: "Il mio
Amore è tra le mie braccia"
Corrado Finocchiaro è di nuovo a casa. Il giovane scomparso
nei giorni scorsi da Catania dopo avere sostenuto l’orale
dell’esame di maturità ha fatto rientro nella sua abitazione.
Ad annunciarlo, felice e commossa, la madre, attraverso il suo
profilo Facebook. Numerosi gli appelli che anche attraverso i
social network erano partiti proprio dalla famiglia, disperata
per la scomparsa del diciottenne. Le ricerche erano state
condotte  anche  in  provincia  di  Siracusa.  La  Questura  di
Catania – città dove il ragazzo risiede –ha coordinato le
ricerche, attivando anche il piano per le persone scomparse.
Il papà del giovane è originario di Noto.

Port  Authority  ad  Augusta,
Carta:  "Giustizia  è  fatta,
ora si agisca di conseguenza"
“Giustizia è fatta. Ora chiediamo alle Istituzioni competenti
in materia di ritirare il provvedimento con il quale era stata
designata  Catania,  e  non  Augusta,  come  sede  dell’Autorità
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Portuale di sistema>>. Esprime soddisfazione il sindaco di
Melilli  Giuseppe  Carta  alla  notizia  della  sospensione  del
decreto Del Rio da parte del Cga, il consiglio di giustizia
amministrativa,  che  ha  accolto  il  ricorso  presentato  da
Assoporto  Augusta,  a  cui  si  era  agganciato  per  le  stesse
questioni,  quello  presentato  dal  comune  di  Priolo.
<<Ritenevamo illegittima e scellerata – prosegue Carta – la
decisione di trasferire la Port Authority nella città etnea
perché  Augusta  è  l’unico  porto  hub  in  Sicilia.  Per  noi,
pertanto, si trattava, oltre che di una profonda ingiustizia,
anche di un decreto “fantasma”. La magistratura ha fatto il
suo corso, accogliendo le nostre ragioni. Adesso ci prepariamo
ad  un’altra  vertenza  importante,  quella  che  riguarda
l’inserimento dei comuni di Priolo e Melilli all’interno del
comitato di gestione dell’Autorità Portuale, poiché, per una
interpretazione  normativa,  sono  stati  esclusi  dal  tavolo
decisionale dell’Autorità

Pachino.  Al  via  la  pulizia
delle  spiagge:  ruspe  sul
litorale  jonico,  primo
intervento a Morghella
E’ partita ieri dalla spiaggia di Morghella l’attività di
pulizia straordinaria delle spiagge di competenza comunale.
A gestire gli interventi è la cooperativa sociale “Leonardo”,
per un costo complessivo di quasi 34 mila euro.
Le spiagge interessate sono, dal lato jonico, quelle di Balata
e  Marinella  a  Marzamemi,  Morhella  e  Cavettone-Calafarina.
Mentre nel versante del Canale di Sicilia da Punto Rio – Punta
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delle formiche, a Costa dell’Ambra, Concerie, Fondo Vacca e
Granelli. Saranno garantiti passaggi continui sia con i mezzi
meccanici che in modo manuale con personale della cooperativa
sociale.
«Oltre ad un intervento massiccio ed iniziale di rimozione
straordinaria  di  rifiuti  –  ha  dichiarato  l’assessore
all’Ecologia,  Andrea  Nicastro  -,  seguirà  un  monitoraggio
costante per garantire la pulizia degli arenili anche durante
l’intera stagione».
«Anche  quest’anno  –  ha  dichiarato  il  sindaco  di  Pachino,
Roberto Bruno – confermiamo nell’espletamento di un servizio
importante la salvaguardia della dimensione sociale, con il
coinvolgimento  di  soggetti  svantaggiati  ed  elementi
appartenenti al sistema di protezione Sprar, a carico del
sistema stesso.
Anche con iniziative di questo tipo proviamo a promuovere
interventi  tesi  verso  l’integrazione  sociale  e  quella
culturale».

Canicattini.  100  candeline
per Paolo Ficara, festa con
il sindaco Miceli
Ha compiuto 100 anni. Festa grande per Paolo Ficara, che ha
spento ieri 100 candeline. Insieme agli ospiti della casa di
riposo Madre Teresa, in cui vive, ha voluto fargli a nome
della città i suoi auguri anche il sindaco, Marilena Miceli,
con il vice sindaco, Domenico Mignosa, due dei quattro figli,
Giuseppe  e  Concetta  (gli  altri,  tutti  maschi,  sono  ormai
deceduti), alcuni degli 11 nipoti e altrettanti pronipoti, e
poi amici, gli altri ospiti della struttura, i vicini di casa,
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il Parroco della Chiesa Madre, Don Sebastiano Ferla, che ha
portato una poesia a nonno Paolo, i Consiglieri comunali Cetti
Mangiafico  e  Francesca  Cassarino,  quest’ultima  anche  nella
veste di medico personale del centenario canicattinese.Lui, il
festeggiato,  vedovo  dal  2009  della  Signora  Giuseppina
Ciurcina,  una  vita  da  agricoltore,  grande  maestro
“cannisciaru”  (alcune  sue  borse  intrecciate  con  foglie  di
palma  nana  hanno  fatto  bel-la  mostra  alla  festa)  che  ha
insegnato a generazioni di appassionati, allegro e alquanto
loquace  come  sempre,  ha  mostrato  grande  gratitudine  per
l’iniziativa, ringraziando tutti, in particolare la Sindaca
Marilena Miceli che, con tanto di fascia tricolore, le ha
consegnato una targa ricordo e portato gli auguri di tutti i
canicattinesi.«A nome mio personale, dell’Amministrazione, del
Consiglio comunale e dell’intera Città – ha detto la Miceli –
le porto e le porgo vivissimi auguri di buon compleanno. Un
traguardo ambito ed impor-tante quello che il nostro carissimo
concittadino  don  Paolo  Ficara  festeggia,  circondato
dall’affetto  dei  suoi  cari,  degli  amici  e,  attraverso  il
Sindaco, di tutti i canicattinesi. 100 anni significano tanto,
vogliono  dire  tanta  esperienza,  rappresentano  la  memoria
storica della nostra comunità, il passaggio di un’epoca con
tutte le sue trasformazioni. Voglio augurare a nonno Paolo
ancora tanta vivacità, serenità, in una struttura che, grazie
ai  suoi  operatori,  lavora  per  migliorare  la  vita  della
popolazione  anziana,  dando  loro  assistenza  e  soprattutto
affetto, insieme ai familiari».


